

令和3年 7月号 東部公民館だより

発行：田辺市東部公民館 館長：栗栖 崇 主事：田中 昂志
事務局 〒646-0025 田辺市神子浜一丁目4番66号
TEL:0739-25-0360 FAX:0739-34-2585

一本の傘



雨が降っていた日、ある2人は、もう1人の友達との待ち合わせ場所へ向かおうとしていました。その途中、手押し車を押しながら困っている様子のおじいさんに気が付きました。2人が話を聞いてみると、おじいさんは行きたい場所に向かうためにバスに乗りたいが、道に迷ってしまったとのことです。2人は近くのバス停まで連れていってあげたのですが、そのバス停には2時間後でないとバスは来ないことがわかりました。もう1人の友達との待ち合わせもありましたが、2人はおじいさんについて行ってあげることにしました。おじいさんの様子があまりに危なっかしく、そのまま放ってはいけないと心配したのです。

途中、道にはみ出しそうになるおじいさんをかばったり、段差などあれば手押し車を押してあげたりしながら次のバス停までやってくると、そのバス停には20分後にバスが来ることがわかりました。疲れたおじいさんは側にあったベンチに座ると「ここで20分待つからもう大丈夫。早くお友達の所へ行ってあげて。本当にありがとう。」と言いましたが、丁度その頃雨が強くなり始めていました。2人は相談して、2人が持っていた2本の傘の内1本を遠慮するおじいさんに渡し、残った1本に2人で入り、その場を離れました。その後すぐ雨はどしゃ降りになつたので、2人が心配して振り返ると、おじいさんは傘を差していたので、2人は安心して待ち合わせ場所へと向かいました。

いかがだったでしょうか？お気づきの方もおられるかもしれません、この話に登場する「2人」は東陽中学校の生徒で、今年の5月にあった実話です。他に誰がこれを作ったでしょうか。後日、そのおじいさんが傘を持って学校を訪れ、涙を流しながらお礼を言って帰られたそうです。

東陽中学校合唱部 ミニコンサートin公民館

【日時】8月7日(土) 13:00~13:20

【場所】田辺市東部公民館 大集会室

【定員】30名

※7月12日（月）～7月16日（金）の期間で、東部公民館にて整理券を

お渡します。整理券は8月7日の当日にご持参ください。

整理券は先着30名となります、ご了承ください。

新型コロナウイルス感染症対策にご協力ください



【お問合せ】

田辺市東部公民館・南部公民館 事務局
〒646-0025 田辺市神子浜一丁目4番66号 東陽中学校内
電話 0739-25-0360

第67回田辺市美術展覧会(市展)の開催と出展作品募集について

■会期 ◇第1期 10月1日(金)～10月3日(日) 書・彫塑・生花の部
◇第2期 10月8日(金)～10月10日(日) 洋画・写真・工芸の部

■開催場所 紀南文化会館

■開催時間 9時～17時 ※各期最終日の3日(日)、10日(日)は16時まで

■募集作品 書・彫塑・生花・洋画・写真・工芸

■応募資格 田辺市及びその周辺に住所又は本籍を置く方又は通勤・通学する方、並びに本市出身者。(中学生以下は除く。)

応募希望者は、作品1点につき500円(ただし、高校生は無料)を添えて、下記の日時に紀南文化会館各受付会場へ、9時～17時まで(生花の活け込みは8時45分～12時まで)に直接お持ちください。

◇書 9月27日(月) 1階「展示ホール」

◇彫塑 9月27日(月) 1階「展示ホール」

◇生花 9月30日(水) 4階「小ホール」 ※事前申込要

◇洋画 10月4日(月) 1階「展示ホール」

◇写真 10月4日(月) 4階「研修室」

◇工芸 10月4日(月) 4階「小ホール」

※なお、「生花」は事前申込みが必要です。**9月10日(金)**(当日消印有効)までに、ハガキに住所、氏名、年齢、電話番号をご記入の上、田辺市教育委員会文化振興課へお申し込みください。(45人を超えた場合、抽選となります。)

■その他

新型コロナウイルス感染症拡大防止対策を行った上、開催します。
(感染が拡大した場合、開催を中止する場合があります)

※開催要項、出品票など詳細については、

〒646-0028 田辺市高雄一丁目23-1 田辺市教育委員会文化振興課
TEL 0739-26-9943(直通/平日8:30～17:15)までお問い合わせください。

お問合せ先

田辺市教育委員会文化振興課(文化振興係)

〒646-0028 田辺市高雄一丁目23-1 Tel: 0739 (26) 9943

救菜レシピ7・8月号を発行します！



同じ料理ばかり食べている・料理があまる。このような食生活と料理をお助けする「救菜レシピ」の7・8月号を発行します。

今回は夏バテの予防に役立つ【梅干入り豚のしょうが焼き】をメインにしました。酸味のあるさっぱり感をお試しいただき、そこからの作り替えをお楽しみに！

また、みなさんからいただいたアイデア料理は「そうめん」特集になっています。残った麺をよりバランス良く食べるための楽しいアイデアがいっぱい！ぜひ参考にしてみてください。

救菜レシピは公民館にも置いています！

開校



第517号 令和3年6月25日

田辺第二小学校

学校だより

7月の目標・規則正しい生活をしよう

早いものでもう7月、1学期の締めくくりの月です。1学期の学習内容は1学期のうちに理解しておきたいものです。学習の進み具合や定着度について、お子さんにたずねてあげてみてください。また、プール水泳が開始されるこの時期、体調不良を訴えて保健室に来室する児童も比較的多くなる傾向が見られます。梅雨時期の天候不順に加え、水泳等で普段に比べて体力を消耗していることも考えられるため、十分な注意が必要です。

7月の生活目標は「規則正しい生活をしよう」です。夜更かしすることなく、十分な睡眠を取って体調を整え、学期末の仕上げに臨んで欲しいと思います。

「プール水泳が始まりました」

6月初旬に6年生がプール清掃をしてくれました。2年間分の汚れを一生懸命こすってピカピカにしてくれました。下級生たちのために汗を流しながら協力して働く姿は、さすが田二小の最高学年だなと感心しました。

プール底の補修等の関係で予定より一週間遅れましたが、6月21日よりプール水泳が始まりました。

久しぶりの冷たい水の感覚に、子どもたちも大喜びです。1年生は、担任の先生を先頭に、みんなで同じ方向に進み、流れるプールを作り楽しんでいました。4年生は、まずは水慣れことからはじめ、現時点の泳力を測定していました。

7月後半の校内水泳記録会に向け、一人ひとりが目標を達成できるようしっかりと指導していきます。



「地震・津波避難訓練実施」

6月9日に地震・津波避難訓練を実施しました。昨年度は本校屋上への避難訓練をしましたが、今回は、立正幼稚園前を通ってファミールヴィラの広場まで避難するコースで実施しました。

訓練では、子どもたちは整然と行動し、津波の到着予想時間よりも速い、約7分で避難場所のファミールヴィラに着くことができました。この訓練では、交通指導員の皆様方にもご協力をいたたいて、安全面でも万全の体制で取り組むことができました。ありがとうございました。

各ご家庭におかれましては、この機会に、自宅付近の避難場所の確認等をお願いします。



7月行事予定

- 1日（木）明るい笑顔街いっぱい運動 安全点検
通学路セーフティーネットの日
漢字の博士試験 生涯学習課学校訪問
育友会広報部会 19:30～
- 2日（金）福祉学習（5年）
- 6日（火）ALT来校（3年、4年）
- 7日（水）委員会／代表委員会 福祉学習（5年）
- 8日（木）6年生修学旅行1日目
- 9日（金）6年生修学旅行2日目
- 12日（月）ICT支援員来校
- 13日（火）育友会費集金日
- 14日（水）職員会議
- 15日（木）TV放送【生徒指導便り】
第2回育友会理事会 19:30～
- 16日（金）スクールカウンセラー来校
ICT支援員来校
- 19日（月）給食最終日 5限終了後下校
- 20日（火）1学期終業式 大掃除
- 26日（月）水泳補習 個人面談
- 27日（火）水泳補習 個人面談
- 28日（水）水泳補習 個人面談
- 29日（木）水泳記録会①【予備日8/3（火）】
(なかよし学級、6、5、2) 個人面談
- 30日（金）水泳記録会②【予備日8/4（水）】
(1、3、4年) 個人面談



東陽中学校

田辺市立東陽中学校・学校だより

7月号 令和3年7月1日

意識して「ありがとう」の気持ちを

いつも感謝の心でいると 心が落ち着き
周りの人に 温かく接することができる
心のはたらきは 自由自在
意識して
「ありがとう」の気持ちを

～本校玄関の掲示板 “6月の言葉”～



春から3か月、この言葉のような、心温まるできごとがたくさんありました。生徒の皆さんのが学校外での行動で、「ありがとう」「すてきだなあ」と思えるお話を。

雨の中で道に迷っているおじいさんに道を教えて、傘を渡し通学した生徒。学園地区で道に散乱した燃えるごみの中身を、登校時に見つけ片づけている生徒。危険運転に遭い困っている方を見て、雨降る部活帰りに「証言しますよ」と濡れながら答えた生徒など。これらすべて、地域の方から「ありがたかった、ありがとう」との連絡をいただき、知ることができました。地域のなかで、子どもたちの心が豊かに育っていること知り、本当にうれしく思います。

天気は雨だが、心は晴れ

バラ園の魅力



バラの名は『アンリ・マチス』

ゴールデンウイーク頃、咲き誇るバラたちに見入っていましたが、散ってはまた別の花が咲く、そんなバラの魅力を感じています。

もうすぐ咲きそうなこのバラは、『アンリ・マチス』。フランスの画家 アンリ・マチスにちなんだ名前で、フルーティーな香りがします。バラ園につけられている名札をよく見てみると、印象派の画家『ポール・セザンヌ』など、芸術家の名前が付けられていてビックリです。興味がわき、イメージが膨らんできました。

バラは見るだけでなく、名前、香り、いろいろな楽しみ方があるものです。